

Highlights für Baby und Jugend

Röhr-Bush stellt neue Design-Optiken, Systeme und innovative Funktionsmöbel vor | Neue Programme



Bei Röhr stand die Hausmesse 2017 unter dem Motto „Man muss mit allem rechnen, auch mit dem Schönen“. Dieser Leitfaden begann bereits mit dem komplett neu gestalteten Eingangs- und Bewirtungsbereich der Messe und zog sich durch die ganze Ausstellung. Zwei Highlights fielen dabei besonders ins Auge. Da war zum einen das neue Babyzimmer-Programm „pixel.baby“, das schlicht und schnörkellos mit dezenten Farbakzenten besonders har-

monisch wirkt. Außerordentlich innovativ ist das Programm zudem, weil es die ergonomischen Bedürfnisse der Eltern berücksichtigt. So gibt es als absolutes Novum in der Branche eine elektrische Höhenverstellung der Wickelkommode, um so auch unterschiedlich großen Elternpaaren gerecht zu werden.

Weil aus Kindern oft viel schneller als gedacht junge Erwachsene werden, hat Röhr das Programm „add.on“ entwickelt. Das Jugendzimmer mit der erwachsenen Optik reift mit seinen Besitzern und ist eben nicht nur ein Kinderzimmer, sondern auch Studentenbude, Single-Wohnung oder Apartment für junge Paare. Dieser Anspruch findet sich in einer puristischen Formensprache sowie in modernen Dekorkombinationen mit Beton, Camara Eiche, Driftwood oder Kieselgrau wieder. Arnd Schwarze

Die elektrisch höhenverstellbare Wickelkommode von „pixel.baby“ ist eine echte Innovation.
Foto: Möbelmeile

moebelmarkt.de → PRODUKT